

## TYPHUS EXANTHÉMATIQUE.

**Afrique : MAROC.** — Au cours de la semaine terminée le 25 juillet, 16 nouveaux cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans la région des Doukkala, 2 cas dans la région de Marrakech, et 1 cas respectivement dans les régions de la Chaouïa, de Fez et de Rabat.

**TUNISIE.** — Au cours de la semaine terminée le 27 juillet, 1 cas de typhus exanthématique s'est produit à *Tunis*, et 2 cas ont été enregistrés dans le district de Maktar.

**UNION DE L'AFRIQUE DU SUD.** — D'après des données télégraphiques reçues, 5 districts de l'intérieur étaient considérés comme infectés par le typhus exanthématique pendant la semaine terminée le 25 juillet.

**Europe : LITHUANIE.** — Trois nouveaux cas de typhus exanthématique ont été déclarés dans le district d'Ukmergé pendant la semaine terminée le 19 juillet.

**ROUMANIE.** — Sept cas de typhus exanthématique ont été déclarés pendant la semaine terminée le 15 juillet, contre 10 cas pendant la dernière semaine de juin, et 2 cas mortels la semaine suivante.

## TYPHUS.

**Africa : MOROCCO.** — During week ended July 25th, 16 fresh cases of typhus were reported in the Dukkala district, 2 cases in the Marrakesh region, and 1 case each in the Chaouia, Fez and Rabat districts.

**TUNIS.** — During the week ended July 27th, 1 case of typhus occurred in *Tunis*, and 2 cases were reported from the Maktar district.

**UNION OF SOUTH AFRICA.** — According to telegraphic information, 5 inland districts were considered as infected with typhus during the fortnight ended July 25th.

**Europe : LITHUANIA.** — Three further cases of typhus were reported in the Ukmerge district during the week ended July 19th.

**ROUMANIA.** — Seven cases of typhus were reported during the week ended July 15th, as against 10 cases during the last week of June, and 2 fatal cases the following week.